



« En parler pour se réparer », le ton était donné par un élève de 6ème pour cette semaine de sensibilisation contre le harcèlement scolaire. Du 4 au 8 novembre, les élèves de 6ème ont participé à plusieurs temps forts pour parler d'un sujet qui leur parle. Après la projection d'un manga mardi, les trois classes de 6ème ont bénéficié jeudi 7 novembre d'ateliers : discussion sur le manga, mise en situation pour identifier une situation de harcèlement et savoir comment réagir si un camarade est harcelé, jeux de l'oie et enfin l'écriture

d'un mot positif collé ensuite sur un phare.

Deux classes de 3ème de Monsieur BEYS avaient préparé une magnifique exposition de sensibilisation en Anglais. La semaine s'est achevée par un Café des parents au cours duquel nos familles ont pu échanger entre elles et se sentir moins seules.

Merci à la ville de Grande-Synthe, la Maison de la citoyenneté, la Licra et l'ESL qui ont apportés leur soutien tout au long de cette semaine pleine d'émotions, de témoignages et de parole libérée,

BAY CAR BLUES FESTIVAL



Dans le cadre du Bay Car Blues Festival, les élèves de la classe orchestre ont participé à un Master Class avec des artistes professionnels.

Ils ont travaillé sur la musique d'un chanteur américain "B.B King".

Ça a permis aux élèves d'apprendre les techniques du Blues.



CETTE SEMAINE

VENDREDI 22 NOVEMBRE

Formation des élèves Ambassadeurs Non Au Harcèlement en partenariat avec la Police Nationale et la LICRA.

LA SEMAINE PROCHAINE

Début des conseils de classe du premier trimestre.

JEUDI 28 NOVEMBRE

Intervention de la Police Nationale pour les classes de 4ème sur la prévention des conduites à risques.

EN BREF

Nous rentrons dans la fin de ce premier trimestre au Collège du Moulin. C'est le moment de faire le bilan lors des conseils de classe.

Ce sera aussi l'occasion pour les familles de rencontrer les professeurs pour faire un point sur la scolarité de leurs enfants, et envisager la suite de l'année. En effet, la réussite de nos élèves dépend de la relation de confiance instaurée entre les familles et les équipes pédagogiques.

Plus d'informations [ici](#).